

Festival des Bacots - Master Class

Venez à la rencontre de Christophe Delort lors de la prochaine Master Class, le vendredi 15 mars 2019 à 20h30, à la Mairie.

The poster is set against a green background. On the left, the words 'Festival des Bacots' are written vertically in white. At the top, 'Master Class' is written in a light green script. In the center is a black and white portrait of Christophe Delort, smiling, pinned to the green background with two blue pushpins. Below the portrait, his name 'Christophe Delort' is written in a white script font, with 'Humoriste-Auteur-Comédien' in a smaller white font underneath. At the bottom right, the date and time 'Vendredi 15 mars 2019 20h30 à la Mairie' are written in a light green font. At the bottom left, there is text about free entry and reservation: 'Entrée gratuite places limitées-réservation 01 60 59 18 18' and 'Plus d'infos : www.ville-boisleroi.fr'. To the right of this text is the coat of arms of Bois-le-Roi, which features a red shield with a blue chief containing three gold stars and a green tree at the bottom.

Vendredi 15 mars 2019

Artiste aux multiples facettes, improvisateur, comédien, scénariste et metteur en scène. C'est avec l'improvisation théâtrale qu'il découvre le goût de la scène et se crée un groupe d'amis comédiens fidèles. Autodidacte, Christophe écrit son one man show en 2008 et le joue pendant 9 ans. Il deviendra ensuite auteur pour les séries Nos Chers Voisins et Pep's sur TF1.

Metteur en scène et auteurs de nombreux spectacles divers (one man show, comédie romantique, duo absurde, spectacle de magie, spectacles jeune public...), c'est en 2017 qu'il met en scène son plus gros projet : *Box Office*. Un spectacle qui réunit sur scène un orchestre de 70 musiciens et sa troupe d'impro autour de la thématique des films cultes. C'est au cours de la même année qu'il adapte une nouvelle de Sherlock Holmes au théâtre.

Adresse

Mairie de Bois-le-Roi
4, avenue Paul Doumer
77590
BOIS-LE-ROI

Infos pratiques

Entrée gratuite

Places limitées

Contact

Réservation

01 60 59 18 18

ou

manifestations@ville-boisleroi.fr